



MADAME PORTE LE CHAPEAU

Et la culotte. À son mariage, l'actrice Emma Leth a arboré diablement bien le chapeau de paille de Jacquemus, qu'elle portait pieds nus (et presque nue). Une belle façon de nous montrer qu'on peut s'aimer en liberté.



5

Rihanna

RIRI DIT ÇA SUFFIT ! AUX ÉMOIS, RIHANNA PRÉFÈRE LE CÉLIBAT : BOSSER, S'AMUSER ENTRE AMIES, NE PAS RENDRE DE COMPTES. ELLE VIENT DE LARGUER LE MILLIARDAIRE HASSAN JAMEEL. UN DE PERDU, UNE VRAIE STAR LIBRE ET FORTE RETROUVÉE !

15 JUIN 2018

LES QUÉBÉCOIS SONT POÈTES

QUELLE JOIE DE VOIR LES PLUS GRANDS RIMEURS DU QUÉBEC RÉUNIS PLACE SAINT-SULPICE, À PARIS. ET HÉLÈNE DORION ASSURER : « LIRE UN POÈME, C'EST S'AUTORISER À SE SENTIR VULNÉRABLE, CROIRE AU POUVOIR DE LA DOUCEUR POUR TRANSFORMER LES ÊTRES. »

2

TOUT CE QUI NOUS A RENDUS HEUREUX CETTE SEMAINE

PAR FLORENCE BESSON ET ÉDOUARD DUTOUR



ON NE MANGE PLUS...

... on regarde ! Avec ce « rainbow cake », nouvelle lubie new-yorkaise que les stars s'arrachent pour les anniversaires des enfants, on a trouvé un gâteau qu'on n'a aucune envie de goûter. Youpi !

4

L'ESPAGNE AIME LES FEMMES

LE NOUVEAU GOUVERNEMENT DE PEDRO SÁNCHEZ EST PRO-EUROPEÛEN ET FÉMINISTE : 11 FEMMES POUR 6 HOMMES. UN GESTE IMPORTANT DANS UN PAYS OÙ NOMBRE D'ENTRE ELLES SONT VICTIMES DE VIOLENCES CONJUGALES.



ROBERT NOUS CHARME ENCORE

Qu'il est beau Robert Redford, et doux avec ça. Dans « The Old Man and the Gun », ce fantasme vivant nous donne une nouvelle leçon d'élégance, à 81 ans, en jouant un gentleman cambrieleur. Et nous redit que le charme est éternel.

7



LES ÂNES PLANTENT DES CHOUX

À Paris, le collège Pierre-Mendes-France a remplacé les heures de colle par des heures de jardinage... Les élèves ont abandonné leurs Smartphone pour des carottes et des poireaux : des futurs sauveurs de planète. Bravo !

3